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加増みつ子   遠山ちえ子  

関戸  勇   佐野  太一 

   予定候補 本田かずなり 

佐野野太一 議員    

視覚障害者誘導用ブロック（点

字ブロック）と侵入防止ポールの

問題点と改善について質問。今回

不適切を指摘し、侵入防止ポール

の設置位置の改善が行われまし

た。さらに市内点検を行ったとこ

ろ不適切な設置個所をさらに確

認。これまで指摘が

なかったため、見過

ごしてきた現状を

踏まえ、改善をと、

求めた佐野市議に「現地状況に適

した改善方法を考えていく」と答

弁。市民の安全安心な道路を確保

するため早い対応が求められま

す。 

日本共産党は、議員任期最後の定例市

議会で議案提案権を活用し、子どもの国

保税ゼロ条例提案、イスラエルによるパ

レスチナガザ地区への戦闘中止・停戦を

求める決議、関鉄バスの減便中止・地域

交通をまもる財政支援を求める意見書を

提案しました。 

一般質問では、子育て・教育、医療、

交通、農業、西口開発などの建設的提案

で市政を質しました 

任期最後の１２月議会最終日、今期をもって勇退
する関戸議員（左から 2 人目）と党議員団 

＝12 月 12 日、取手市議会議場にて 

 子育て、仕事、老後に安心と希望の取手を  

 条例は、市長に拘束力、   

 決議は議会の意思を示すだけ 

決議は、議会の意思を示しても条例と違い強

制力を持ちません。その実現に本気ならば、条

例制定が責任ある態度です。子どもの保険税ゼ

ロに必要な新たな財源は 800万円。44億円の

基金のほんのわずかで賄えます。 

加増みつ子 議員 

    取手駅西口前区画

整理事業は、遅れに遅れ計画

見直しは 7 回に及びます。令

和 5 年度末、整備終了として

いた駅前広場は、「国の補助金

交付の遅れ」を理由に、「さら

に遅れる」と市は答弁。その結

果仮設交通広場の造成工事は

遅れ、地権者の使用停止が続

き補償費は膨らむばかりで

す。市長の決断で速やかな整

備を求めた加増市議に、市長

は答弁できませんでした。権

利者の同意も整わず、公共施

設導入の目的も定まらない A

街区再開発事業からの撤退を

重ねて要求しました。 

本田かずなり（予定候補） 

関戸議員は自然や環境が私

たちの暮らしにつながってい

ることを取り上げ、いつも深

く心に残ります。防災（避難

所）問題について、遠山議員、

加増議員が取り上げた、取手

駅西口開発、国民健康保険に

ついての取手市側の答弁には

納得できない部分

がありましたが、そ

この部分について

は関戸議員からの

バトンタッチを成し遂げ、私

もしっかり質していかなけれ

ばという思いが大きくなりま

した。市民の目線で、市民のた

めにあるように！ 

関戸 勇 議員    

国道 6 号から利根川沿いに

延びる「常総ふれあい道路」は

1日1万7千台の交通量があ

る幹線道路ですが、県道でも

なく取手市道です。深夜も大

型車が多く道路は凸凹です。

関戸市議は近隣住民が、地震

のような揺れで夜も眠れない

ような実態を紹介。大規模住

宅地の埋め立て前

の地形図も示し、路

盤迄改修するよう

求めました。市は、

路盤地踏査の結果を検討し、

本格的な改修を進めると答

弁。関戸市議は近隣住民の苦

悩を 1 日も早く取り除くよう

求めました。 

遠山ちえ子 議員 

11 カ所の市直営と 3 カ所

の民間事業者への業務委託に

なって 2 年が経過し、人員確

保・支援の質の向上、11月か

らは市直営でも「クラブ通信」

が実施されたことを確認。藤

代小クラブについては子ども

達や支援員の声を受

け「室内トイレ設置」

の要求に対し、これ

までと同じ「作らな

い」の答弁でしたが、今回初め

て民間事業者とも意見交換で

きました。粘り強く実現めざ

し取り組みます。 

11／29～12／12 
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 安倍派 4 閣僚交代、

疑惑は二階派、麻生派・

岸田派も        

裏金疑惑は、安倍派

だけでなく、二階派、麻

生派、岸田派でも指摘

され、自民党全体にか

かわる重大疑惑です。

すでに 4 閣僚らが交代

するなど自民の行き詰

まりは深刻です。辞任

で幕引きは許されませ

ん。日本共産党は、真相

解明への徹底追及と、

企業・団体献金の禁止

法案を参議院に提出。

金権腐敗政治の一掃に

全力を尽くします。 

さよなら自民党政治 岸田政権の退陣を求め１５日夜国会正 
門前で行われた集会 しんぶん赤旗１２月１６日号より 

２０２３年 5 月１６日港区で開かれた安部派政治資金
パーティー（北村経夫参院議員フェイスブックから） 

しんぶん赤旗日曜版スクープが、岸田政権・

自民党の中枢を直撃する裏金疑惑に発展して

います。自民最大派閥の「清和政策研究会」

（安倍派）は、政治資金パーティー収入の一

部を政治資金収支報告書に記載しない「裏金」

となり、直近 5年間で約 5億円を所属議員の

大半に裏金でキックバックした疑いが浮上。

臨時国会閉会後、東京地検特捜部による政治

資金規正法違反疑惑議員への事情聴取が本格

化しています。 

日本共産党茨城県内地方議員 

茨城バス協会（総務部長）と懇談する共産党議員団（右側 4
人目から加増みつ子・本田かずなり・遠山ちえ子取手市議） 

関東鉄道の県南地域路線

バス減便の発表に、地域か

ら不安の声が寄せられてい

ます。日本共産党県内議員

団は、１２月１５日茨城県

バス協会と茨城県へ公共交

通問題について要望書を提

出しました。バス協会（総務

部長）は「支援策を続けても

運転士不足が戻らない」な

ど現状の深刻さが話されま

した。県交通政策課は、もっ

ぱらバス会社と市町村の対

応、受益者負担を示唆する

ばかりで、地域交通を守る

認識の弱さを痛感するもの

でした。 

12月 12日、市議会最終

日日本共産党はガザへのイ

スラエルの大規模攻撃を中

止させ戦争を終わらせるた

めの決議案を提出。関戸市

議は無差別の空爆で多くの

子どもの命が日々奪われる

惨状の即時停止平和の実現

へ、日本政府に外交努力を

求め取手市議会が決議する

意義を説明。質疑討論の結

果全会一致で決議を可決し

ました 

自民党派閥による政治資金パーティー疑惑で更迭
された閣僚に代わり就任した林芳正官房長官ら４氏
が、昨年に開いたパーティーで計２億円を集めていた
ことが１８日、政治資金収支報告書からわかりまし
た。利益率はいずれも平均８割超です。パーティーに
よる企業・団体献金集めが国民から疑念を招いている
中で、これらの議員を閣僚に据えた岸田文雄首相の判
断が問われます。 

新閣僚 回数 収入 利益率

 林芳正官房長官 8  ８,４６８万円 81.5%

 松本剛明総務相 5  ４,１６８万円 89.0%

 斎藤健経産相 3  ５,９６２万円 83.8%

 坂本哲志農水相 2  １,４４６万円 84.4%

（政治資金収支報告書から作成、松本市の利益率は判明分） 
文章・表もともに１２月１９日付しんぶん赤旗より 


